

La boxe lorraine en deuil : le Guénangeois Maurice Mangin n'est plus

Le Républicain Lorrain - 28 déc. 2024 à 11:30 | mis à jour le 28 déc. 2024 à 19:23 - Temps de lecture : 1 min

|



Comme à Guénange en dernier lieu, Maurice Mangin aura entraîné de nombreuses générations de boxeurs. Photo Philippe Neu

« Moi, arrêter ? Jamais. La boxe, accompagner ces jeunes, c'est ma vie. Je m'arrêterai une fois mort. » Maurice Mangin n'entraînera plus. Le monde de la boxe anglaise pleure [ce technicien emblématique](#) qui s'est éteint ce jeudi à l'âge de 92 ans. Des générations de boxeurs sont passées entre ses mains expertes, de Florange à Guénange, en passant par Yutz et Hayange. Arrivé en Moselle à l'âge de 14 ans pour travailler dans la sidérurgie, le natif de Sedan, dans les Ardennes, était monté sur le ring pour évoluer chez les poids mouches. Il terminera sa carrière avec une cinquantaine de victoires à son actif et sans encaisser le moindre KO. « Une fierté », disait-il. Ce passionné transmettra jusqu'au bout sa riche expérience à un public qui l'écoutait religieusement. Ses conseils ont été précieux pour de nombreux pugilistes qui ont garni leur palmarès grâce à lui.

A sa famille, à ses proches, la rédaction sportive du Républicain Lorrain adresse ses plus sincères condoléances.